

# Nonnweiler Schützen sahten ab

Hans-Georg Noll von der Großkaliber-Gruppe Nordsaar wurde sogar deutscher Meister auf dem Sportgewehr

Das vergangene Jahr gehört zu den erfolgreichsten in der Geschichte der Nonnweiler Großkaliber-Schützen. Sechs Sportgewehr-Schützen holten 16 Landesmeister-Titel, einige wurden sogar mehrfach Meister.

Nonnweiler (np). Helmut Quinten, Vorsitzender der Großkaliber Gruppe Nordsaar, ist stolz. Sieben Schützen des Vereins nahmen im vergangenen Jahr an der Landesmeisterschaft teil, allein sechs Teilnehmer schafften 16 Landesmeistertitel, einige wurden sogar mehrfache Landesmeister.

Erfolgreichster Teilnehmer der Landesmeisterschaft war Hans-Werner Drücker mit insgesamt fünf Landesmeistertiteln. Er schaffte den ersten Platz in den Disziplinen 100 Meter Intervall Sportgewehr Selbstlader über 6,4 Millimeter, 100 Meter Zeiterie Sportgewehr Selbstlader über 6,4 Millimeter und 100 Meter Fertigkeit Sportgewehr Selbstlader bis 6,4 Millimeter. In den Disziplinen 50 Meter Zeiterie Sportgewehr Selbstlader KK und 100 Meter Zeiterie Sportgewehr Selbstlader bis 6,4 Millimeter schaffte er den zweiten Platz. Zudem belegte der Schütze drei Mal den vierten Platz in verschiedenen anderen Disziplinen. Vierfacher Landesmeister wurde Hans-Georg Noll. Er belegte in der Disziplin 100 Meter Zeiterie Sportgewehr Selbstlader bis 6,4 Millimeter den ersten Rang, den zweiten Platz schaffte er in den Disziplinen 100 Meter Intervall Sportgewehr Selbstlader bis 6,4 Millimeter, 100 Meter Fertigkeit Sportgewehr Selbstlader bis 6,4 Millimeter sowie in der Disziplin 50 Meter Präzision Sportgewehr Selbstlader KK.

Dreifacher Landesmeister wurde Helmut Quinten. Er erreichte den ersten Platz in der Disziplin 100 Meter Intervall Sportgewehr Selbstlader bis 6,4 Millimeter, den zweiten Platz in der Disziplin 100 Meter Intervall Sportgewehr Selbstlader über 6,4 Millimeter, in der Disziplin 100 Meter Fertigkeit Sportgewehr Selbstlader bis 6,4 Millimeter belegte er den dritten Platz. Zweifacher Landesmeister wurde Gottfried Koster. Er belegte in der Disziplin 100 Meter Präzision Dienstsportgewehr offene Kimme und in der Disziplin 100 Meter Präzision Freies Sportgewehr jeweils den dritten Platz. Oskar Kopp wurde in der Disziplin 100 Meter Zeiterie Sportgewehr Selbstlader bis 6,4 Millimeter und Helmut Lauer in



**Voll konzentriert** Um so genau zu zielen, wie die Schützen der Großkaliber Gruppe Nordsaar im vergangenen Jahr, braucht man schon ein ziemlich ruhiges Händchen. Sechs Schützen holten gleich 16 Landesmeister-Titel, Hans-Georg Noll wurde sogar deutscher Meister im 50 Meter Präzision Sportgewehr Selbstlader KK. FOTO: BECKER & BREDEL

der Disziplin 50 Meter Zeiterie Sportgewehr Selbstlader KK Landesmeister. Beide schafften Platz drei.

Drei Schützen des Nonnweiler Vereins qualifizierten sich auf Grund besonders guter Leistungen für die deutsche Meisterschaft. Hans-Werner Drücker startete in den Disziplinen 50 Meter Zeiterie Sportgewehr Selbstlader KK und 100

Millimeter Fertigkeit Sportgewehr Selbstlader bis 6,4 Millimeter und errang dort jeweils einen siebten Platz. Hans-Georg Noll startete in der Disziplin 50 Meter Präzision Sportgewehr Selbstlader KK – und wurde deutscher Meister. Helmut Lauer, ein weiterer Meister-Aspirant konnte den Termin wegen beruflicher Verpflichtungen nicht wahr-

nehmen. Helmut Quinten beglückwünschte die Teilnehmer und betonte, dass diese Leistungen der Schützen nur durch regelmäßiges Training und einen eisernen Willen zu erreichen gewesen seien. Der Vorsitzende hofft, dass sich diese positive Entwicklung fortsetzen wird. Nicht jeder Verein verfüge über ein solches Leistungspotenzial.